

Aeropuerto sin vuelos, una paradoja para una nueva región como Ñuble

Señor Director:

Con un aeropuerto cien por ciento operativo, con torre de control y sala de embarque sin uso. Así es la realidad de nuestro terminal Aéreo.

No es acaso mérito de las autoridades actuales promover el desarrollo de la región, con un instrumento tan importante como un aeropuerto, en donde se produce un significativo desarrollo en áreas tan importantes como la economía, conectividad y turismo de una ciudad?

En mi caso en particular, viajo a Santiago periódicamente, y lo hago usando los servicios aéreos del aeropuerto de Concepción. Debiendo siempre considerar el viaje de ida y regreso por tierra hasta Chillán.

Sin alargar mi comentario, no bastaría con que el señor alcalde, junto con el Gobernador Regional, el Delegado Presidencial, el resto de las autoridades competentes y los representantes de las líneas aéreas operativas hoy en Chile, definieran una mesa de trabajo con la finalidad de materializar prontamente vuelos comerciales desde y hacia la capital?

Según mi opinión, el solo hecho de ser Región, amerita un aeropuerto funcionando en nuestra ciudad.

*Ricardo Guajardo Carrasco
Constructor Civil*